

Presentaron las exposiciones anuales del campo neuquino

La provincia participó del lanzamiento de las ferias ganaderas de la Sociedad Rural del Neuquén.



Este miércoles, 25 de septiembre, en el salón de la Torre del Banco Provincia del Neuquén (BPN) de la ciudad de Neuquén, se presentó el cronograma de exposiciones rurales que se desarrollarán en Junín de los Andes. Del evento participaron autoridades provinciales, socios de la Sociedad Rural, y representantes de empresas del sector.

Se trata de tres eventos de la Sociedad Rural del Neuquén (SRN) como es el caso de la Exposición de Bovinos de Neuquén, que se realizará del 25 al 27 de octubre en Junín de los Andes, además del 2º Foro Ganadero Patagónico y la 82ª Exposición Rural de Neuquén que se realizarán en el mes de enero, también en esa localidad.

El ministro de Economía, Producción e Industria, Guillermo Koenig, que estuvo acompañado por el subsecretario de Producción, Marcelo Zúñiga, destacó que “El BPN está haciendo un gran esfuerzo y le pedimos que baje la tasa; está haciendo ese esfuerzo para poder promocionar la actividad del campo”, aseguró.

“Desde nuestro ministerio nos sentimos identificados con la actividad tierra adentro, con los grandes y pequeños productores”, agregó.

Comentó que participó en estos días en la localidad de Allen (Río Negro) de la reunión del Consejo Federal Agropecuario, donde estuvo el secretario de Agricultura de la Nación y el presidente del SENASA, y desde la provincia ratificamos nuestro compromiso con la barrera porque queremos mantener el status sanitario de la región, tanto para la parte verde como la roja”.

“Nuestro gobernador nos ha encomendado que el status sanitario no se tiene que perder por lo que manifestamos nuestro compromiso. Queremos seguir ayudando a la actividad; no les vamos a decir cómo tienen que hacer su actividad, pero si vamos a acompañarlos y ayudarlos en lo que podamos”, aseguró.

“Desde nuestro ministerio tenemos varias herramientas e instituciones que pueden servir para los créditos, que las vamos usando de acuerdo a las necesidades. Está el Banco Provincia, que está en toda la provincia, cualquiera se puede acercar e informarse de las líneas; está el IADEP, un organismo que asiste a productores más chicos, con la línea de agricultura familiar, el Centro PyME Adeneu que también actúa con algunas líneas”, enumeró.

“Lo que hemos tratado de hacer es agrupar a todas las instituciones financieras dentro de nuestro ministerio. Lo que no tenemos lo vamos a buscar, nuestro compromiso está”,

aseguró el ministro.

El presidente del Banco Provincia del Neuquén (BPN), Gabriel Bosco, anunció que “tenemos una línea para el agro que la hemos adaptado a las necesidades del productor”. Además, aseguró que se viene trabajando en la vinculación entre productores y proveedores de insumos para el agro. En ese sentido, indicó que “tenemos vinculados a 111 comercios que los pueden atender en la compra de insumos. Además, en los últimos meses hemos vinculado a proveedores de combustibles y gas envasado”.

“También hemos trabajado este año en la elaboración de una línea de crédito que gracias al contexto macroeconómico han bajado las tasas de interés y que hoy están en el orden del 40%, pero con un importante esfuerzo del banco, nos permite hoy lanzar una nueva línea de crédito al 20%”, remarcó.

Profundizó que la línea “se adapta a las necesidades del productor ganadero y que como con la tarjeta hemos podido adaptar en función del flujo de fondos. Es decir que vemos cuando el productor inicia con su ciclo productivo, cuándo necesita financiamiento y en qué momento está apto como para poder hacer los pagos. Es una línea a 36 meses para compra e inversión que se complementa con la tarjeta”.

Agradeció a Cecilia De Larminat y a su equipo “por dejarnos trabajar juntos”. La presidenta de la Sociedad Rural del Neuquén, Cecilia De Larminat, repasó las fechas venideras y mencionó que la Exposición de Bovinos de primavera, que generalmente se hace en noviembre, se adelantó para optimizar el tiempo de compra de reproductores.

En paralelo, dijo: “tenemos como siempre el compromiso con la gente del gabinete provincial en la mesa del campo neuquino. La idea desde la comisión directiva es estar cerca de los que toman las decisiones porque es la forma que tenemos de que decidan sabiendo lo que pasa en el campo, lo que pasa con el productor, y en esas instancias se va hablando de distintos temas así que ahí veremos lo que se ha avanzado este año desde la última reunión”, señaló.

Remarcó también que en esa misma instancia de octubre, “vamos a tener la segunda edición del Foro Ganadero Patagónico, que se va a hacer el sábado 26 de octubre en el marco de la Exposición de Bovinos con referentes del sector agropecuario nacional como Ignacio Iriarte. Una cosa que nos llena de orgullo es la jura del concurso Tromen, con el que involucramos a los jóvenes del campo en las actividades de cabaña, ahí se entregarán los premios”, remarcó.

Además, adelantó que “va a haber exposición de reproductores de las cabañas más importantes de la Patagonia, que van a venir con sus toros y vaquillones a la jura y remate”. También señaló que “este año nos hemos movido por todos lados y nos reunimos con productores del norte de Neuquén en Andacollo y también de la zona centro en Zapala. Estamos seguros de que se puede hacer algo en conjunto. Para poder exportar tenemos que poder tener mayor producto así que tenemos el desafío de mejorar nuestros índices de producción”.

El encuentro ganadero de octubre cuenta con el auspicio de la Asociación Argentina Criadores de Hereford y de la Asociación Argentina de Angus, para apoyar a los productores y promover el desarrollo de cada raza.

Está previsto un curso teórico práctico de inseminación artificial, se llevará a cabo el segundo Foro Ganadero Patagónico, y se hará la jura y premiación del Concurso Tromen. Habrá otra instancia de la Mesa del Campo Neuquina, entre la SRN y el gabinete provincial y se brindarán distintas charlas técnicas. También se distinguirán a los animales campeones de la exposición, culminando con el clásico remate de reproductores. Asimismo, habrá un paseo de stands con productos y servicios vinculados al sector y espacios gastronómicos para disfrutar de unos días de campo en familia.

[Ver todas las noticias](#)

